

## Hommage à Huguette par Jean-Louis

Tu te souviens chère Huguette, à quelques semaines de ton départ, on le préparait déjà et je t'avais demandé si les mots suivants pouvaient bien te décrire au moment où la souffrance de plus en plus tenace t'a incitée à vouloir mourir. Ces mots sont les suivants : « Pendant que nous prenions soin d'elle, elle n'a pas cessé une minute de prendre soin de nous », (elle le faisait naturellement en pensées); il est clair que cela se traduisait ainsi « Jean-Louis n'oublie pas de voir à ce que tout mon petit monde ne souffre pas trop, j'aimerais que tu fasses ceci pour Denis, Sylvie, Stéphanie, Benoit et Alexis. Elle a acquiescé en disant : « oui c'est bien moi ». Et dans la semaine précédant sa mort, je lui ai demandé : « Quelle est la plus importante raison pour laquelle tu veux mourir ». Sa réponse fut : « C'est pour t'en enlever sur les épaules ».

Huguette veut donc qu'on se souvienne d'elle comme celle d'une femme qui a toujours veillé au bonheur des siens. Elle nous a même laissé une de ses dernières compositions musicales; je crois que le but était de nous aider à vivre notre deuil en nous montrant que, si le début de sa composition reflète une profonde tristesse, la fin nous laisse croire que son entrée au paradis s'est faite dans un élan d'allégresse. On l'écoute ensemble.

[Cliquer ici](#)